

24Jam

Pohon Kehidupan, Akar Harapan Menggantikan Rangkaian Bunga di Pelantikan Sang Wali Kota Surabaya

Arif Rido - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Feb 20, 2025 - 16:37



SURABAYA – Wali Kota Surabaya Terpilih, Eri Cahyadi, dan Wakil Wali Kota Surabaya Terpilih, Armuji, dijadwalkan dilantik oleh Presiden Prabowo Subianto

di Istana Negara, Jakarta, pada Kamis (20/2/2025). Berkaitan dengan hal tersebut, di Jalan Hayam Wuruk No. 54, Kecamatan Wonokromo, Surabaya, sebuah tren baru yang menyegarkan pun dimulai. Alih-alih dibanjiri karangan bunga seperti biasanya, pelantikan kali ini diramaikan dengan penanaman pohon hidup, menciptakan nuansa yang lebih bermakna dan ramah lingkungan.

Inisiatif unik ini disambut positif oleh berbagai pihak. Salah satu yang turut berpartisipasi adalah Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono S.Sos., M.Han. Beliau beserta jajarannya tidak hanya ikut serta dalam penanaman pohon Tabebuaya, tetapi juga melakukan pemberian sembako kepada warga kurang mampu sebagai bentuk kepedulian sosial.

"Pelantikan Wali Kota biasanya dipenuhi karangan bunga. Hari ini berbeda, kita tanam pohon keras, Tabebuaya. Selamat atas pelantikan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Surabaya!" ujar Kolonel Didin dengan penuh semangat.

Langkah ini dinilai sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan dan keberlanjutan. Penanaman pohon Tabebuaya diharapkan tidak hanya memperindah kota, tetapi juga memberikan manfaat jangka panjang bagi lingkungan Surabaya. Pohon ini dikenal dengan keindahan bunganya yang bermekaran serta kemampuannya menyerap polusi, menjadikannya pilihan tepat untuk mendukung program penghijauan kota.

Selain itu, kegiatan pemberian sembako kepada warga kurang mampu menambah nilai sosial dalam acara ini. Kolonel Didin menegaskan bahwa kepedulian terhadap lingkungan harus berjalan seiring dengan kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat.

Tren mengganti karangan bunga dengan penanaman pohon hidup diharapkan dapat menginspirasi acara-acara lainnya, baik di tingkat pemerintah maupun swasta, untuk mengadopsi inisiatif yang lebih ramah lingkungan. Langkah ini juga diharapkan menjadi contoh bagi daerah lain di Indonesia, menunjukkan bahwa acara resmi dapat tetap meriah dan bermakna tanpa harus menghasilkan limbah yang merugikan lingkungan.

Dengan semangat "Pohon Kehidupan, Akar Harapan", Surabaya kembali menegaskan komitmennya sebagai kota yang peduli terhadap lingkungan dan kesejahteraan masyarakat. Selamat menjabat kepada Wali Kota dan Wakil Wali Kota Surabaya, semoga kepemimpinan mereka membawa kemajuan dan keberlanjutan bagi seluruh warga Surabaya.